

Tampung Aspirasi, Polsek Waled Adakan Jumat Curhat

Panji R - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Mar 29, 2024 - 14:36



CIREBON - Program Jumat curhat yang digagas Mabes Polri ini diperuntukkan bagi Polda, Polres, hingga Polsek, supaya Kepolisian menerima curhatan masyarakat terkait tugas anggota di lapangan termasuk situasi kamtibmas yang dirasakan oleh warga masyarakat desa Karangsari kec. Waled kab Cirebon.

“Kami berharap komunikasi yang aktif bersama aparat desa dan warga bisa membuat kehadiran Polri di setiap aktifitas kegiatan warga masyarakat bisa bermanfaat,” tegasnya.

Salah satu warga menyampaikan keluhan mengenai, knalpot bising, geng motor, tawuran anak sekolah dan peredaran narkoba serta minuman keras.

Menanggapi hal itu, Kapolsek akan menindak lanjutkan dengan selalu mengedepankan patroli setiap hari di jam- jam yang rawan dan daerah rawan

begal dan geng motor, dan akan selalu mengadakan razia, sepeda motor yang knalpotnya tidak spesifikasi teknis, tidak sesuai dengan standar, atau knalpot brong serta minuman keras yang masih ada warung yang jualan minuman akan di tindak sesuai hukum yang berlaku kalau masih membandel jualan miras agar wilayah Polsek Waled aman kondusif.

Jika ada kejadian yang di anggap memicu atau mengganggu kamtibmas bisa segera dilaporkan pada kami melalui call center 110 untuk di tindak lanjuti. " Tegasnya ".

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni Sik, SH, MH. melalui Kapolsek Waled Polresta Cirebon Polda Jabar Acp Kentar Budi Sedyono. SH mengatakan bahwa Polri harus selalu hadir di tengah tengah masyarakat serta berperan aktif dalam semua kegiatan masyarakat termasuk mengantisipasi keamanan pasca pengumuman hasil pemungutan suara pilpres dan cawapres yang lalu di laksanakan yang lalu serta memohon kepada masyarakat agar ikut partisipasi dalam menciptakan situasi yang kondusif sehingga dalam pelaksanaan hari raya berjalan aman, lancar dan kondusif.

Disamping kegiatan rutin setiap hari Jumat juga melaksanakan Jum'at curhat supaya masyarakat dekat dengan Polri semua aspirasi masyarakat tertampung dan di tindak lanjutkan supaya wilayah hukum Polsek Waled tetap aman kondusif.